

Draft Press Release



Digital Creator Events QFZLLC Building
Street 517. Zone 49 Ras Bufontas Free .43
Zone
(+974) 5539 6297
www.digitalcreatorawards.com

يُعدّ حفل Digital Creator Awards من أبرز المنافسات المتخصصة في مجال صناعة المحتوى، ويحضره عدد من الشخصيات المرموقة في هذا القطاع.

وأقيم الحفل بتاريخ ١٠ ديسمبر في ميناء الدوحة القديم، بحضور أكبر صنّاع المحتوى في العالم العربي.

وتعود جوائز صنّاع المحتوى إلى الدوحة بعد نجاح لافت حقّقته النسخة الماضية، والتي حصدت انتشاراً عريضاً واسعاً، لتكون نسخة 2025 أكثر شمولية وتطوراً، مع ارتفاع عدد المتقدمين، والفئات المكرّمة، والمصنّوتين.

وتضم فئات الجوائز هذا العام طيفاً واسعاً من الإبداعات الرقمية، تشمل الفن، والأثر الإنساني، والبودكاست، وسرد القصص، والكوميديا، وفئة اليافعين (جونيور)، والرياضة، واللايف ستايل، والتقنية والابتكار، والتعليم، والبث الحي، والسفر والسياحة، والصحة، والألعاب الإلكترونية، والطبخ وفنون الطهي، والعائلة، إضافة إلى فئة الترفيه المضافة حديثاً.

وتحمل نسخة جوائز 2025 بُعداً بصرياً وثقافياً جديداً من خلال شراكة مع ميناء الدوحة القديم، ما يبيّح إبراز تاريخ العاصمة القطرية الدوحة ورحلة تطورها، بالإضافة إلى شراكتها الإعلامية الحصرية مع مجموعة "فضاءات ميديا"، لتتولى قناة "العربي 2" ومنصة "العربي بلس" البث الحصري لحفل توزيع جوائز صنّاع المحتوى.

قائمة الفائزون في حفل

: Digital Creator Awards 2025

الفائز فئة التعليم : مصطفى زهير

الفائز فئة الصحة : دكتور أحمد أشرف

الفائز فئة السياحة و السفر : مناز

الفائز فئة العائلة : ششيري توينز

الفائز فئة الأثر الإنساني : أمينة ذهبي

الفائز فئة الجونيور: جنى الحفار

الفائز فئة البودكاست و سرد القصص : حفصة مهبو

الفائز فئة التقنية و الابتكار : أيمن بوزراع

الفائز فئة الرياضة : بلال الحداد

الفائز فئة الترفيه : غيث مروان

الفائز فئة الفن : مجد الزاقوت

الفائز فئة الطبخ و فن الطهي : عبير الصغير

الفائز فئة الألعاب : BNL

Draft Press Release

الفائز فئة البث الحي : kxrimlive

الفائز فئة اللايف ستايل : أنس الشايب

الفائز فئة الكوميديا : يزن أبو عوجة

الأهداف الرئيسية لعام 2026 تتمثل في إطلاق نسخة جديدة من جوائز صنّاع المحتوى على نطاقٍ دولي، بما يَعد بانتشارٍ عالمي أوسع وأثرٍ ثقافي أعمق. وتهدف نسخة 2026 إلى توسيع نطاق المشاركة ليشمل صنّاع المحتوى من جميع القارات، وتعزيز الشراكات مع المنصّات الدولية، وشبكات الإعلام، والمؤسسات الثقافية.

Digital Creator Awards 2025, on its 3rd Edition, is a prestigious event celebrating the exceptional talent and creativity of Arab content creators. The event will bring together leading digital creators, Industry experts, and distinguished guests.

The Digital Creator Awards return to Doha following the remarkable success of last year's edition, which achieved significant regional visibility. The 2025 edition promises to be more expensive and advanced, with an increased number of applicants, award categories, and voters.

This year's award categories span a wide range of digital creativity, including Art, Humanitarian Impact, Podcasts, Storytelling, Comedy, Juniors, Sports, Lifestyle, Technology & Innovation, Education, Live Streaming, Travel & Tourism, Health, Gaming, Cooking & Culinary Arts, Family, and the newly added Entertainment category.

The 2025 edition also introduces a new visual and cultural dimension through an official partnership with Old Doha Port, showcasing the historical and cultural evolution of Qatar's capital city, in addition to its exclusive media partnership with Fadaat Media Group, for thisthird edition of the Digital Creator Awards. Alaraby 2 and Alaraby Plus will serve as the Exclusive broadcast Partners of the awards ceremony.

The list of winners of Digital Creator Awards 2025 :

The main objectives for 2026 are to launch a new edition of the Digital Creator Awards on an international scale, promising a broader global reach and deeper cultural impact. The 2026 edition aims to expand participation to creators from all continents, and strengthen partnerships with international platforms, media networks, and cultural institutions.

Digital Creator Awards

Media@digitalcreatorawards.com